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「pdf」を含む日記 
はてなキーワード: pdfとは
次の25件>
2024-03-05
■海外の雑誌に論文出したけど疲れた

	8月末に投稿したけど12月末まで音沙汰なし（この間に所属が変わる。一応「所属変わる予定だよ」というのは添え状に書いといた）
	仕方ないので「査読結果教えてくれない？」ってメールしたら「好評だったから来月には出るよ！」って返事が来た。は？
	慌てて、所属が変わっているので所属先とメアドを変更するよう要求
	っていうかまだ博士号ないのに勝手にDr.って書かれてるので「俺は博士じゃねえ！」って修正。俺，researchmapのリンクも送ったよな？　俺を身分詐称犯にするつもりか？
	印刷予定の原稿見せろってお願いしたら所属先もメアドもそのままのやつ（しかもWord。印刷する版を見せろや！）が上がってきたので修正依頼
	出版したという連絡が来たので，PDF送ってね！　と連絡しても一向に返事がない。PDF送るだけやぞ？　仕方ないので鬼メールしまくる
	最終手段として編集長の指導教官をググって問い合わせたら「あいつは旅行に出てるらしいよ」
	昨日ようやくPDFをくれた。ただし旧所属のままだし俺が博士ってことになってる。「旅行先にいるから修正前のやつしか送れないけど……」もういいよ。帰ってきたらちゃんとしたのを送ってくれ
	PDFを見たら6月に投稿されて8月中旬に受理されたことになってて笑う。お前タイムリープしてね？
	同時期に投稿してた日本の雑誌はちゃんと組版の状態で2回も校正する機会をくれたのに，どうしてこう……
	まあいいや。もう刷り上がったみたいだから何も言わん。ただてめーの雑誌には二度と投稿しねーぞクソが
	一応言っとくとpredatory journalではない。投稿料とか掲載料は一切かからないし，その国の文科省からはちゃんとした雑誌として扱われてる。ただ想像以上に雑だっただけで……
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2024-03-04
■[稀ドメインはてブ]2024年2月滅多にホットエントリを出さないドメインからのホットエントリ

ここ1年で初めてはてなブックマーク日毎の総合人気エントリ入りしたドメインからのホットエントリ、ブクマ数順トップ30	ブクマ数	タイトル	ドメイン
	2022	リレーショナル・データベースの世界	mickindex.sakura.ne.jp
	1359	自民党裏金リスト	onyancopon.starfree.jp
	1030	日本で人気爆発中の経営シミュレーションアプリ「コーヒーインク」を開発する、謎の会社 Side Labs 創業者インタビュー 	startuptimez.com
	911	作家の皆様　読者の皆様　関係者の皆様へ ｜ プチコミック 公式サイト｜小学館	petitcomic.com
	833	軽率に会社を設立してみた	kwappa.net
	769	時間記録はいいぞ 〜Focus To-Doで充足感あふれる毎日を〜 - necco note ｜ necco inc.	necco.inc
	727	イッタラで今何が起きているのか - La La Finland	lalafinland.com
	682	ドイツ現代史研究の取り返しのつかない過ち――パレスチナ問題軽視の背景　京都大学人文科学研究所准教授・藤原辰史 ｜ 長周新聞	www.chosyu-journal.jp
	679	FIREしてマイクロ法人を持つ10のメリット - FIRE: 投資でセミリタイアする九条日記	www.kuzyofire.com
	673	投資家・井村俊哉さん、100万円を12年で85億円の利益に！銘柄選びやファンダメンタルズ分析の極意 ｜ 達人に学ぶ「お金の流儀」 ｜ マネクリ マネックス証券の投資情報とお金に役立つメディア	media.monex.co.jp
	665	女性専用車両で当会会員に暴行した女性客が現行犯逮捕される	oawc.jp
	611	テストの学習へようこそ！  ｜  web.dev	web.dev
	596	芦原妃名子さん　2024年1月29日 - 一色登希彦／ブログ　	toki55.blog10.fc2.com
	547	1人暮らしで毎日「サトウのごはん」を食べていますが、やはり「炊飯器」で炊くほうが節約になりますか？ すぐ食べられるのでコスパは良いと思うのですが… ｜ その他家計 ｜ ファイナンシャルフィールド	financial-field.com
	545	実写化について思うこと ｜ FUYUMIS	fuyumis.com
	532	DTMって市場自体が、霞のように消えちゃったんだろ｜TAK-H.NET	tak-h.net
	522	『龍が如く7』は進化を続け、自動バグ発見どころかほぼ全自動のバグ取りシステムを構築。これぞ無職から勇者に成り上がるデバッグだ！【CEDEC 2020】 ｜ ゲーム・エンタメ最新情報のファミ通.com	s.famitsu.com
	515	「日本人が知らない｢激安お酒｣のヤバすぎる裏側」を話す前に知識をアップデートした方がいい - 醤油手帖	shouyutechou.hatenablog.com
	503	政治家はどこで酒を飲むのか	www.hiro-matsuno.net
	484	人はなぜワクチン反対派になるのか ―コロナ禍におけるワクチンツイートの分析―	www.t.u-tokyo.ac.jp
	481	X（旧 Twitter）上における当社に対する不適切な投稿について - タマホーム	www.tamahome.jp
	457	[PDF]肉の万世　秋葉原本店　閉店のお知らせ	www.niku-mansei.com
	455	当社の人員に関するお知らせ 	sonyinteractive.com
	451	COMIC LO編集部より読者の皆様へ ｜ 茜新社	www.akaneshinsha.co.jp
	443	劇場アニメ「ルックバック」	lookback-anime.com
	441	超巨大アポロの作り方｜手作りチョコレシピ｜株式会社 明治	www.choco-recipe.jp
	429	日本酒「"添加物"で伝統的造り方が減少」していると嘆く人は、山廃を飲まない方がいい - 醤油手帖	shouyutechou.hatenablog.com
	418	技術力の低い人のロボコン「ヘボコン」を観にいったら予想以上にヘボすぎた｜CEMEDINE Style｜セメダイン株式会社	www.cemedine.co.jp
	414	3年やめていても囁く悪魔「ちょっと休憩しませんか？」　田代まさしさんが語る薬物の本当の怖さ	addiction.report
	414	自作PC2024	r7kamura.com
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2024-03-03
■生成AI推進派が触れたがらない海賊版データ問題

文化庁のAIと著作権についてのパブコメの結果が話題ですね。自分も2万件超のコメントの一つです。副業程度の収入を得ているアマチュア絵描きとして、生成AIには何らかの規制が必要であるという立場でコメントを送りました。

主要な問題としてコメントに書いたのが、生成AIの学習に海賊版（違法アップロードコンテンツ）が使われている問題です。



https://www.bunka.go.jp/seisaku/bunkashingikai/chosakuken/hoseido/r05_07/pdf/94011401_01.pdf



文化庁PDFの30〜32ページに海賊版、つまり違法にアップロードされた書籍、写真、動画、絵などをAI学習に用いることについての意見が並んでいます。文化庁の見解としては、生成AI事業者が海賊版であると知ったうえでコンテンツを学習に用いた場合、事業者は権利侵害の責任を問われる可能性があるとの考え方のようです。



現行の生成AIは海賊版の学習なんてしているのか？　確実にしているようです。画像生成AIのひとつNovelAIが、海外の無断転載の温床であるDanbooruから学習していると公言したりとか、MetaがAI学習に使用したデータセットが膨大な海賊版書籍によるものだったとか、さまざまな話題があります。

もとより、ウェブには権利者に無断でアップされたもの（創作物だけでなく写真なども含む）が溢れかえっていることは周知の事実です。ウェブから効率よく膨大な学習データを求めれば、そうしたコンテンツが混ざってくることは当然なわけです。それを承知のうえで、生成AIの開発は行われている。

これはクリエイターや企業の著作権にとどまる問題ではありません。海外では、画像生成AIの学習データに児童ポルノや個人のプライバシーに関わる画像が含まれていることも指摘されています。自分の知らないところで自分の写った写真がウェブに放流されAIの学習対象になっている、ということもあるのです。



「たとえ海賊版や個人情報でも学習データにするだけなら違法ではない」と反論がありそうです。

ですが仮に、ある漫画家が「海賊版サイトで漫画を読みまくって漫画を勉強しました」と発言したら、とうぶん仕事を失うでしょう。違法行為であるかは別として社会的、倫理的に許されない行為であることは明白だからです。

となれば、生成AIの学習に海賊版を用いることも同様に許されないでしょう（特に、AI肯定の立場から言われる「人間の学習とAIの学習は同じ」という見方ならば）。

クリエイターが、海賊版を学習したAIをそうと知って自身の創作に使うことは、間接的な海賊版の容認とも見なされるかもしれません。

非倫理的な学習方法によって成り立っているのが生成AIの現状です。批判的な立場からクリーンな学習データによるAIが求められるのはこのような理由もあるわけです。



残念なことに、生成AIを肯定・推進する立場の人々はこの学習データ問題に触れたがりません。自分の見てきた範囲ですが、本や記事やSNSで、ここに真摯に向き合っている人はいません。

「ディープフェイクや特定個人の模倣などの悪質なAIの使い方だけが問題だ」という主張をし、その範囲では厳しく批判をする人はいます。もちろん悪質な使い方は許されません。しかし、自身の使っている生成AIがその学習の成り立ちから非倫理的である可能性には触れません。認めると面倒なことになるのがわかっているからでしょう。

反発の声を都合よく切り取り、身勝手に新技術を忌避している反AIというくくりで片付け、本来の問題から目をそらしているのです。



生成AIの開発者も利用者も、まずこうした事実を認めて、横暴なやり方で莫大な学習データを確保し、その問題は無視して利便性のみで強引に生成AIを普及させているという現状に向きあうべきです。

学習データの無作為な広範さが、ディープフェイクなどの悪事を容易にし広めていることも認めないといけない。そこから改めて、あるべき生成AIのあり方を考えないといけません。

許可を得たクリーンな学習データのみを使用し、データの概要は開示すること、これが必要です。

AIの普及が避けられない、技術の進歩は止まらない、と言うのなら、その過程で誰かを踏みつけにしない努力も払うべきです。生成AIを批判する人の大半は、技術の発展に反対しているのではなくその過程の理不尽に反対しているのです。
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2024-03-02
■

　　　　公文書等を５０枚一度に、PDFにする機械は、　ヤマダ電機で、４００００円で売っている。その他、取り寄せることが出来る。
　　しかし
　　　　　自分が持っている公文書を、５０枚一気にPDFにしたら、ばれるだけで何もいいことがない。だからまだ買っていない。
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2024-02-29
■

許可された人だけが見られるpdf
github private repoにpdfぶちこんでおけば、
許可された人しかみられない。
github siteでpdf閲覧できるけど、まどろっこしいばあいは、ローカルにDLして
閲覧すればいいんだ！
というか、あめがふってきた＿|￣|○
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2024-02-28
■anond:20240228110508

印刷以外でpdf 使う奴はゴミ！
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■anond:20240227194729

pdfの文章をそのままコピペすると半角スペースが文のあちこちに入るのなんでなん
俺はいつもその半角スペースに苦しめられて咽び泣いている
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2024-02-26
■anond:20240224204916

オッケー！2002年くらいからネット小説を嗜んでいる若輩者ではありますが、増田向けにチョイスしてみるよ！
どういうジャンルが好きか分かんないから、とりあえず地の文が比較的多そうな作品を選んでみたよ！


 DARK QUEEN
はじめは異世界版の寄生獣だけど、最初だけだね！
人間性を喪失した闇の獣クラナの国取り物語だ！
サイト：https://www5b.biglobe.ne.jp/~dww/watan_027.htm

辺境の老騎士
老騎士が旅に出る物語だよ！
やたら食事の描写に力が入ってるよ！
人間関係も戦闘も熱いよ！
サイト：https://ncode.syosetu.com/n5011bc/
和風wizardry純情派
現代日本に現れた迷宮を探索する探索者たちの群像劇だよ！
確か作者さんが連載時、登場人物が迷宮に入る度に生存判定ダイスを振ってたからマジで誰が死ぬか分かんないよ！
サイト：https://wizdiary.hatenadiary.org/
でも↑のサイトのPDFリンク切れだから手持ちのやつを善意で貼っとくね！
https://35.gigafile.nu/0327-29f970173c45a48e5d628ec900009080
作者さんが改変しなければ再配布オーケーっていってるからあんしんしてね！
 鬼人幻燈抄
ジャンプに鬼滅の刃があるなら、なろうには鬼人幻燈抄がある！（本当はArcadia）
今年アニメ放送予定の、江戸明治大正昭和平成大河ファンタジー！
サイト：https://ncode.syosetu.com/n4442da/
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■技術書の処分時 

SE兼プログラマーです
自費や会社の補助で技術書を購入している。オライリーとか翔泳社とかSBプロダクツとか色んなとこの。推薦図書とか書泉とかで見かけて買ったり一貫性も無い
なるべく読んだりハンズオンをやってみたりしたんだが、どんどん面白そうな本も出てきて買っては積んである。読むのは苦じゃないくテンポよく読み終えているが読み終わった本の処分に悩んでいる
知り合いとかは裁断してスキャンしてPDFにして切ったのをメルカリで売ってるようだが自分は紙をめくるのが好きだったりPDFだとなんか読まないのとスキャン環境を持っていないので出来ないと思っている
実際読んでから見直さない本もあるのだが処分してからやっぱ読みたくなるとかもありそうでなかなか踏ん切りがつかない
部屋の本棚の容量もあるので処分はしたいのだけど同じような悩みの人はスキャン以外ではどうしてたり、どういう本は処分してるのか参考にしたいから教えてください
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■anond:20240226110255

コモディティインデックスというのを思い出した。
目論見書pdf(https://www.am.mufg.jp/pdf/koumokuromi/261282/261282_20231026.pdf)によると原油とか小麦、金属と家畜に投資するとのこと。
株じゃない投資だね
でも信託報酬たけぇよ(0.9%)
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2024-02-23
■[東大][慶應][早稲田][学閥][企業][IT][コンサル][商社][外資] 

学閥
2016年06月11日
学閥の特徴
https://anond.hatelabo.jp/20160611224524



2020年12月05日
学閥の真実
https://anond.hatelabo.jp/20201205002502


.
イギリスにおける労働階級の状態
エンゲルス
中央委員会報告は、製造業者たちは
五歳の子供は滅多に雇わず、
六歳だとそれが少し増え、
七歳もかなりいるが、
通常は 8 歳から 9 歳の子を雇うとのことだ。


そしてその労働日は
一日 14 時間から 16 時間労働であり、
ここに食事時間や休憩時間は含まれない。


製造業者たちは監督者たちが子供を殴り、濫用するのを許し、
しばしば自らその活動に活発に参加した。
bit.ly/3kpoLD4

「英国産業化時代の児童労働者たちの姿」


児童労働の深刻さを認知した英国政府は、新たな法律を制定した。
1．8～12歳の子供の勤務時間は1日9時間まで。
2．13～18歳の青少年の勤務時間は1日15時間まで。
3．12歳以下の児童は、炭鉱、造船所、製錬所に送ってはならない。
tinyurl.com/jidou-roudou



時間は人間の発達の場である。
思うままに処分できる自由な時間を持たない人間、
睡眠や食事などによる単なる生理的な中断を除けば、
その全生涯を資本家のための労働によって奪われる人間は、
牛馬にも劣る。
マルクス

資本論
マルクス
娘たちは平均して一六時間半、
しかし社交季節にはしばしば
三〇時間も休みなしに労働
bit.ly/3c7VDC5

.
東大卒「睡眠時間2時間、休日も仕事」
●●●の娘「入社してしばらくは暇でした」


ナナシ「東大出に楽な仕事させるのはもったいない」
tinyurl.com/two-hours-of-sleep



｢慶応卒が出世している｣200社：東洋経済
役員の人数最多は東●
tinyurl.com/shusse

東●現役社員が録音していた「無間地獄」：日経ビジネス
tinyurl.com/rokuon-shiteita
tinyurl.com/mukenjigoku



官僚・役人
霞が関のリアル
庁舎を後にしたのは午前2時半
bit.ly/3L8WNZK

今ブラック霞が関の変革を　現役官僚が語る
「運が悪いと、朝５時や朝６時。場合によっては朝７時」
bit.ly/3M1abAf

答弁レク「朝4時からも」
tinyurl.com/gozen-yoji



医師・医者・医学部
36時間連続勤務
bit.ly/3iDx9A8

勤務医の約8割が当直明け「連続勤務」
1か月の休みが0日の医師が、
常勤医で8.2%
bit.ly/3M1lxE9

月の休みが
3回以下の医師が
32.9％
bit.ly/3PefM88

100連勤・
月200時間超の残業
youtube.com/watch?v=Ld_Nav3APeg



AI
「GPT-4」発表　日本語でもChatGPT英語版より高性能、司法試験で上位10％
tinyurl.com/shihoushiken

最新版ＡＩ「ＧＰＴ―４」、日本の医師国家試験で「合格」…安楽死などでは不適切解答
tinyurl.com/ishi-kokkashiken

NVIDIA H100、約475万円から受注開始 - ジーデップ・アドバンスで
news.mynavi.jp/article/20220502-2336156/

ChatGPT開発に必要なGPUは3万基、日本の国策AI基盤は1千基。目前に迫る日本のAI敗戦
GPT5の開発にはH100世代のGPUを3万5千基程度使うと考えられている。
tinyurl.com/30000GPU

メタが桁違いのAIインフラ構築　「完全な汎用知能」へ
「H100」を35万基配備する予定
www.nikkei.com/article/DGXZQOUC155RE0V10C24A2000000/

475万円×1千基=47億5千万円

475万円×3万5千基=1662億5千万円

475万円×35万基=1兆6625億円



金融・外銀・メガバンク・銀行・証券・損保・生保
メガバンク（都銀）の頭取の学歴から見る学閥の状況
tinyurl.com/bank-president

「シンプルな」AIは、銀行のマネージャーの融資決定を95％以上の精度で予測
www.unite.ai/simple-ai-can-anticipate-bank-managers-loan-decisions-to-over-95-accuracy/

AI
71％のケースにおいて即決で融資を実行
bit.ly/3NbOQUK

銀行員を辞めたい銀行員へ贈る！銀行員を辞めてよかったこと100個！
tinyurl.com/banker-quit-100

だいたい平均で
夜中3時ぐらいまで仕事するじゃないですか
bit.ly/39aQDuv

徹夜するとかも日常茶飯事
多分200連勤ぐらいしたりとか
50人いて一人ぐらいしか5年後には残ってない
bit.ly/3wf8rg9

３日連続で翌朝６時まで働いていた末、過労死
bit.ly/3FyoaLq

銀行員　同期100人いた場合50才で銀行本体残るのは1人の例も
bit.ly/3yt3Eu0

出向
年収は半減
bit.ly/3whuTVY



ウォール街を襲うAIリストラの嵐
bit.ly/3vHDsc6

10年以上前のゴ●ル●マ●サ●ク●の証券部門の紹介動画
bit.ly/3LYrEt0

人工知能による自動化が進むゴ●ル●マ●サ●ク●、
人間のトレーダーは600人から2人へ
bit.ly/3M1sSUd

ゴ●ル●マ●だけでなく他の投資銀行も同じ
bit.ly/37y18aV

9割の取引が、コンピューターによる高速では無い物を含めた自動取引
bit.ly/3N9jKNL

高速取引(HFT)とは　データ基に1秒で数千回の売買注文
s.nikkei.com/3M5nFLf

フラッシュ・ボーイズ 10億分の1秒の男たち
amzn.to/3Pbfvmz



コミッション
6年目以降は入ってこない？
bit.ly/3krr3SN

自爆営業
損保会社の自腹は自動車だけに留まりません
他にもスーツ、お節、家電、食料、ケータイ、弁当等、ありとあらゆるものを年中購入させられます


土日もケータイがガンガン鳴ります


自爆の話とかは、ＯＢ訪問の際に聞いてみてください
多分歯切れの悪い反応をすると思います
学生にそんなこと話せませんからね


こういったリアルな現状はセミナーでは一切話されません
bit.ly/3v3WZ7D

生命保険


本社勤務の時には、
仕事を終えて会社を出るのはほぼ毎日午後10時以降で、
仕事が片付かない場合には土日も出勤していました


また、支社や営業所で営業担当職に就いていた時には、
土日もほぼ営業活動を行っていました
bit.ly/3S30Fis

朝8時には会社にいる？
忙しいと22時まで残業？
bit.ly/3nwjrS6

東大卒いじめ　慶應卒上司に名前ではなく「東大生」と呼ばれ…


「少しでもミスをしたら“東大出の自分は優秀だと思っているのか？現場ではそんなの何の役にも立たないぞ”と
延々、私立大学出身の上司に説教をされる」
（東大経済学部卒20代、保険会社勤務）
bit.ly/3spWKCc



コンサル・外コン
ア●セ●チ●アを書類送検、月143時間の「違法残業」の疑い
bit.ly/3wbfA0I

朝3時まで狭いプロジェクトルームで作業して、次の日は6時から7時の間に出勤が当たり前


当時同期で入社した200人近い中途の仲間は誰もこの会社に残っていません
bit.ly/3wa5tLb

15人の同期が12年でゼロに
bit.ly/3yA1mcy

夜中1時、2時まで、朝はなぜか7時集合
同期は全員辞めてると思う
bit.ly/3l05Z86



商社
伊●忠の歴代社長は主要都市型？私大に不利は他と変わらず
ttps://bit.ly/3wHGJHp

三●物●が新社長を発表！私大出身者の社長”ゼロ”の壁は壊せたか？
ttps://bit.ly/3i2gSFU

総合商社歴代社長における早慶の割合
ttps://bit.ly/2U7ojOR

帝大６５円 早慶５５円
ttps://bit.ly/2ryVtbO

三●商●は60歳すぎると「再雇用で年収500万円」
tinyurl.com/60sai500manen

7人分のハンコ
bit.ly/2Gbk4wd

自分で大きな決定できるようになるまで、
うまくいっても制度的に
20年かかってしまう。
tinyurl.com/nijyuunen

商社の何が辛いって、
仕事量が多いとか、
飲み会が多いとかではなく、
基本決定権が無い点
商流的に真ん中にいるので
商流参加者間の調整業務が多い
決めるのは、バイヤーかサプライヤー
無論、若手に社内の決裁権はない
bit.ly/3bXmzkn

『総合商社で投資がしたい』君へ
長いけど読んでくれ
投資業務の理想と現実
上司から様々な「シトイテ」を頂くことになり、
鬼のような作業量が
あなたに降りかかってくる
誰でもできるような仕事を大量に任される
tinyurl.com/shitoite

海外のレポートを日本語に訳して経営陣に報告するだけの毎日が
やり甲斐がなくてキツすぎます
bit.ly/3kpbltv

与えられた仕事を
社内のルールに従ってこなす能力
bit.ly/2uwinCk



.
「大卒女性」より「高卒男性」が課長になれる日本企業の現実
残業時間で社員の昇進を決めているのです。
ttps://bit.ly/3ap8GtC

高卒男性の方が、大卒女性よりはるかに課長以上割合が高い。
tinyurl.com/section-chief



社内政治
社内政治というのは政治で守られている人は「政治はない」と言い、政治で不利益をこうむった人は「政治がある」と言うので前者の人の言うことだけを聞いて判断できない
bit.ly/2ruvbHw



.
東大卒でないと露骨に馬鹿にするので非常に嫌われていた
bit.ly/38lPel6



生存者バイアス・選択バイアス・分母・統計学
推薦・内部組のほうが一般入試組より成績がよくなるからくりは 一般入試組の上澄みは仮面浪人して別の大学行くからと聞いてなるほどと思った
b.hatena.ne.jp/entry?url=https%3A%2F%2Ftwitter.com%2Fhide_fun_club%2Fstatus%2F1108255504168476674

仮面浪人の成績がフル単か留年の二極に分かれる現象
b.hatena.ne.jp/entry/s/twitter.com/273_phi/status/1139156994709893122



大学学部紹介「慶應義塾大学経済学部」
「理財科」からの歴史をもつ慶應の看板学部
多数の東京大学合格者を輩出
twitter.com/jyusouken_jp/status/1678339431353454594

早慶生の4割強が「AO・推薦」となるワケ
早稲田大学広報課「入試形態別で入学者のGPAを調査すると、本学の学部全体で最も成績が良い層はAO型入試・指定校推薦入試で入学した学生である」
president.jp/articles/-/24158?page=3

生存者バイアス - Wikipedia
何らかの選択過程を通過した人・物・事のみを基準として判断を行い、その結果には該当しない人・物・事が見えなくなることである。
選択バイアスの一種である。
ttps://ja.wikipedia.org/wiki/生存者バイアス



生還した戦闘機


「無事に生還した戦闘機」という時点で、既にバイアスがかかっている――従って「無事に帰ることができなかった戦闘機」という、見えないサンプルも考慮する必要がある
b.hatena.ne.jp/entry?url=https%3A%2F%2Fblogs.itmedia.co.jp%2Fakihito%2F2008%2F09%2Fpost-eaf5.html#bbutton

爆撃機の装甲を厚くすべきなのは｢対空砲火を受けた場所｣と｢受けていない場所｣のどちらか?


真実は｢見える情報｣の中にあるとは限らない


たった3000のデータで当選した伝説の大統領


なぜ、200万人ものサンプルを集めたダイジェスト社が予想を外し、たった3000人のサンプルでギャラップ社は的中できたのでしょうか？
ttps://president.jp/articles/-/58076?page=3



東大合格者ランキングは正しいのか？――常に分母は何かを考えよ
www.itmedia.co.jp/makoto/articles/0705/22/news008.html



早稲田・慶應・偏差値・一般入試・AO入試・指定校推薦・内部推薦
「私は、高偏差値の一般学科試験を経て合格しました」といった顔（実際は受けていない）をして欺くことなく堂々と早稲田政経は、短期間に簡単にAO合格可能なことを正直に暴露した勇気ある著者に心から敬意を評したい。いつか簡単AO合格の実態がばれるなら、堂々と自分から正直に暴露した著者は、清々しい。
私、おバカですが、何か?―偏差値40のかしこい生き方
【偏差値40の三流短大卒フリーター、25歳で早大に入学する!】
ttps://www.amazon.co.jp/dp/483871730X



受験情報会社「慶大法学部は９０年代に指定校推薦・ＡＯ（アドミッション・オフィス）入試の枠を広げた。一般入試枠が狭まったため合格ラインが上がり、偏差値も上昇したのです」
慶應法は入学者の６割以上が推薦等の現実 P35
b.hatena.ne.jp/entry?url=https%3A%2F%2Fhello.5ch.net%2Ftest%2Fread.cgi%2Fjoke%2F1363116213%2F


アメリカ・米国
「コネ」が横行するアメリカのエリート大学
tinyurl.com/beikoku



名門ハーバード大学の白人生徒の43％が“特別枠”で入学していた | 本当に賢い生徒は意外と少ない？　
tinyurl.com/tokubetsuwaku

Legacy and Athlete Preferences at Harvard
public.econ.duke.edu/~psarcidi/legacyathlete.pdf


ハーバード大教授「崩壊したアイビーリーグを立て直せるのは学力テストだけ」


入学において、ハーバードは応募者の１０％（５％だと言う人さえいる）を学業功績で選抜している、というのが通念だ。
b.hatena.ne.jp/entry?url=https%3A%2F%2Fnote.com%2Fkodaikusano%2Fn%2Fna0eec44b0e27



.
派閥をなくす決め手は信賞必罰の断行である
そうすれば派閥による昇進や派閥によるかばい合いはなくなる


非情のススメ　超訳　韓非子

日米の組織には大きな差がなかったのですが、ものすごく大きな差が出たのは


「信賞必罰」
ttps://bit.ly/2wyebne

随意雇用
tinyurl.com/zuiikoyou



学閥・コネで出世させると組織が傾く。大英帝国１００年の植民地行政からのエビデンス
tinyurl.com/daieiteikoku

不適切な人事は組織の敗北につながる■勝てない提督や卑怯な司令官をすぐさま更迭した米軍
ttps://bit.ly/39EBL2Y



組織には、
全体最適よりも、
部分最適・内集団最適・派閥最適・学閥最適を優先する乱源が存在する！


信賞必罰！
乱源には、不寛容であらねばならない！

三略　乱源　背公立私
ttps://bit.ly/1WOeC4B

寛容のパラドックス - Wikipedia
「もし社会が無制限に寛容であるならば、その社会は最終的には不寛容な人々によって寛容性が奪われるか、寛容性は破壊される」
「寛容な社会を維持するためには、寛容な社会は不寛容に不寛容であらねばならない」
tinyurl.com/paradoxoftolerance



泣いて馬謖を斬る
ttps://bit.ly/2CPjeTD



最小条件集団実験
cleartetsugaku.ame-zaiku.com/shakai/saishousyuudanjikken.html


生徒たちは、内集団のメンバーの利益を減らしてでも
外集団のメンバーの利益を減らそうとしたのである。

内集団ひいき
bit.ly/2wSF71B


自分も相手も互いに同じグループに属していることが周知されているときには、内集団ひいき的な行動が観察されますが、
自分は相手が同じグループであることを知っていても、相手が自分のことを同じグループの一員かどうかわからない状態では、内集団ひいきは観察されなくなります。
つまり、自分と同じグループの人に対してひいきするのは、見返りが期待できると思うからであって、同胞に心から同情するせいではないということです。

損をしてでも人間は集団の優位性を 
Permalink | 記事への反応(0) | 18:20 
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■不滅の経済・クソ焦ってる囚人達を済民

あるいは、既存研究調査能力の著しく低い223人のエセインテリブクマカ達
 「答」としての追記
人間が市場の全情報を持ってて最適な行動を取ってれば予測はできるんじゃね？（昔は絵空事だったけど今はコンピューターとかいう人民を苦しめるためのうるさ過ぎる箱があるのでギリいける）
情弱エージェントたるお前らが最適な行動を取れるわけではないので、効率的な均衡を取れないって感じだね。この世はめっちゃくちゃ焦ってる囚人ゲームの囚人だらけでめちゃくちゃ。
経済市場におけるカオス現象とそのリスクの馴化.PDF
Cournot モデルに, 価格及び費用の非線形な構造, 情報の不完全性や遅れ,学習等を加味することにより, 複占・寡占エージェントの動学モデルを構築し, 市場が複雑に振舞うことが示されている.([Puu1991], [Puu 2003], [Kopel 1991]).
（略）
効率的な均衡を外れ予測不能な変動を
続けるカオス状態に分岐してしまう

いやこんなクソ古い上に廃れた理論持ち出すのも変だけど、お前らは何一つ引用してこないのな←よく読んだらまあまあいた。もっと星つけて目立たせといて
本気で人生せ？野比？
 本文
貨幣は人間が作り出した。経済も人間が形作っている。では、なぜだれにも予測できない？
多分、お金も経済も、人にやる気を出させる作用があるという点に理由があるんじゃないか。
米軍には「チャレンジコイン」って制度があるらしくて、「褒章・叙勲するまでには至らない程度の功績があった隊員への謝礼」なんだと。だから金銭的には価値が薄い。でももらったら絶対嬉しい。貨幣や経済を一瞬でなくしたとしても、こういう「褒め」と、それを形にして交換する制度は出現するはず。


思うのが、経済も人間に作られるのを待っていた概念なのでは？遺伝子があたかも宿主を操っているかのように見えるのと同様、経済は人間を操る高次元の概念か
 お前らこんな寝ぼけた話でよく盛り上がれるのう暇なんかアホ働け
なんで俺の渾身のインモラル詩はバズらんでこんなカオス理論（古っ！古典じゃこんなもん）で散々語り尽くされた話、弄んでるんだ


なんか追記書いてる間にまともなコメントが増えた
関係する人間の数が多すぎるからだよ。


人間なんて自分の身体すら思い通りにいかない生き物なのに、何故コントロール可能だと？


漫画「ハイパーインフレーション」読もうぜ！


自分たちで植林した杉の木さえ制御できずに花粉症で苦しんでいる人間がいるんだよ。いわんや非線形の創発現象を制御なんて夢のまた夢。

あざすよんどきます
学術的な議論に触れたければ「社会主義経済計算論争」

幼い頃の自分はこれが言いたかったんだわあざすあざす。文系なのに頭いいんすね？バグ？
疎外（独Entfremdung、英alienation）の一語で済む話。https://ja.m.wikipedia.org/wiki/%E7%96%8E%E5%A4%96

話題をむやみに広げたので色んな分野からツッコミが来とるわ中野のバスターミナルくらい知識が交差しとる
知った被って馬鹿に尊敬されつつまともなやつに馬鹿にされてる中田敦彦みたいなインフルエンサー（中田敦彦とか）の気持ちが分かったわ
 群体
群体が云々のトップコメ言いたいことは結構分かる（んだけど経済学で一般に言われてることではないよね？）。でも生物学の群体は全体として自分がやってることが分かって生活してるから制御できてんだよな。
群体をつくるヒドロ虫
群体とは，無性生殖（自分と同じ遺伝子を持つ分身をつくること）によって，殖えた個体どうしが体の一部などでつながりあって生きている生活の形です．

 あとこれ→群体性と個体性
複雑系と経済学の資料
カオス理論自体の説明を含んだまとめっぽいやつ
カオスと経済動学一理論と応用.PDF
複雑系経済学の現在(2004くらい)

↓すまん引用元忘れた
最大リアプノフ指数は力学系のアトラクタが 示す軌道不安定性を定量化する指標である
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2024-02-21
■潰瘍性大腸炎は診断書のPDFだけでは確定しない 

273004.匿名@嫌い派 02-21 23:05 [通報] [非表示] [返信] 
>>272976
これじゃない？
https://www.nanbyou.or.jp/wp-content/uploads/upload_files/File/097-201804-kojin.pdf
潰瘍性大腸炎は指定難病だから確定診断が出たら患者が月々支払う医療費の上限も決まってる。なんでいろいろ役所への提出書類も増える。これもその一つ。
堀ちゃんに凸ってるネキは本来、医者が印刷して使うべきこのシートを堀ちゃんがPDFで打ち込んでるだけで偽造ではないか？貴方が勝手に入力しただけじゃないの？って言ってるのでは？
まぁ、身長166㌢は盛ってるよね
273016.匿名@嫌い派 02-21 23:09 [通報] [非表示] [返信] 
>>273004
あと、朝も出たけどこの人の潰瘍性大腸炎は詐病だよ。医者の名前と日付の入った診断書は絶対に出てこない。医者は普通の会社員なんかよりデータベースしっかりしてるから直ぐに身バレする。勝手に医者の名前使って診断書偽造したり、堀ちゃんもそこまでリスク侵さないだろうしね。
ほんと、UC患者を舐めてるよ。この馬鹿。なにが肉肉麺ボンカレーだよ。
269851.匿名@嫌い派 02-21 07:12 [通報] [非表示] [返信] 
医師の作成した書類と分かったら、ちゃんと謝罪と賠償の上、発言を撤回・訂正なさいますよね？
相変わらずの単純なんだけど、作成した医師の証明書かなんかあったら出せばいいんじゃない？
あとまたAdobe云々言ってるの？ｗ
さんざん出さなかったのにこのタイミングでだしたのはなーぜなーぜ？hnnjの緻密な作戦でもあるの？
Permalink | 記事への反応(0) | 23:22 
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■

Typstつかって英文卒論英文修士論文なら、あっという間にできるよっていってみようか？べつに和文でもいいけど（　＾ω＾）・・・／
原著論文だと、TeXで出すかワードで出すしか選択肢ナイ。しかたないからTeXでかく。（じっさい、マークダウンでかいて、自動変換させてる）
ワードってPDF画像をとりこめるんだっけ？とりこめるな。
ラスターで図面つくってこられる・・なんどもなんどもラスターとベクターのちがいを説明してベクターで出力するように説明するが、いつまでたっても改善がみられずラスタがあがってくる
（いちいちチェックするの負担だ。誰得案件だよな・・・）
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サイネージの認識が「ちょっと投げ売りタブレット買ってきてPDF表示しとけばいいだろ」てなもんなんだろうね。
ゴミ箱の時にも思ったが、労働力を買い叩くことを嫌悪してるはずなのに平気で他人の仕事を買い叩くつもりの言葉が出てくるのが不思議。
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2024-02-18
■スクールカウンセラーの雇い止め問題について 

筆者は臨床心理士と公認心理師（心理士/師　と記します）の資格を有し，会計年度任用職員であるスクールカウンセラーとして働いていた時期があるが，現在はある行政機関で働いている。
この日記に記すような考えを持っていることは，名前を添えて発信することはとてもできないので，初めて匿名ダイアリーをお借りします。
行政の観点は持つものの，あくまで行政を専門とするわけではないので，誤りについてはご容赦ください。
１　用語の説明（事実の記述）
（１）スクールカウンセラーについて
　　　スクールカウンセラーは，「会計年度任用職員」として都道府県及び政令指定都市に任用され，小中・高等学校，特別支援学校，教育センターにおいて，
　　児童生徒の相談に応じるほか，教員や保護者への助言，研修等を行い，もって，児童生徒の支援にあたる。
　　　令和２年３月以前は，特別職非常勤職員として「スクールカウンセラーを委嘱」されていたが，同年３月以降は，「会計年度任用職員に採用」されることとなった。
　　　財源は「いじめ対策・不登校支援等総合推進事業（スクールカウンセラー等活用事業及びスクールソーシャルワーカー活用事業）」による国の補助が１／３，
　　都道府県及び政令指定都市が２／３を負担する。文部科学省による令和６年度要求・要望額は９０億円。
　　参考：tps://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/1328010.htm（スクールカウンセラー等活用事業)
　　　　　tps://www.cfa.go.jp/assets/contents/node/basic_page/field_ref_resources/2190fb02-e55a-4041-a510-f98183ca6a8b/ae2f9d28/20230908_councils_ijime-kaigi_dai1_03_1.pdf
　　　　　　（いじめ防止対策に係る取り組み状況及び令和６年度概算要求について）
（２）会計年度任用職員
　　　会計年度任用職員は，令和２年４月に施行された「地方公務員法及び地方自治体の一部を改正する法律（平成２９年法律第２９条）」により導入され，
　　地方公務員法第２２条の二によって任用される非常勤職員である。
　　　基本的な考え方として，会計年度任用職員としての任期終了後，再度同じ職に「任用」される（「再度の任用」という）ことはあるが，これは「更新」とか「任期の延長」，「同一の職に再度任用」
　　されるのではなく，「あくまで新たな職に改めて採用された」と整理されるべきもの。
　　　なお，事務処理マニュアル及びQアンドAにおいては，繰り返し同一の者を任用することは長期的計画的な人材育成への影響等の理由から留意が必要と示されているほか，
　　国としては，公募によらない再度の任用は可能であるものの平等取扱いの原則及び成績主義を踏まえ，公募によらない再度の任用は連続２回までとするよう努めていることが示されている。
　　　これらの文言をうけて，スクールカウンセラーについては，例えば，「公募によらない再度の任用は４回まで」と回数を定める自治体が多く認められる。
　　参考：tps://www.soumu.go.jp/main_content/000853430.pdf（会計年度任用職員制度の導入等に向けた事務処理マニュアル）
（３）雇い止め
　　　『「雇い止め」（更新拒絶）とは、有期雇用契約において、雇用期間を更新せずに契約を終了させること』（東京弁護士会HPより引用）
　　　なお，今回の問題について「解雇」と記す記事があるが，「再度の任用」をしないことは「解雇」には当たらないので，誤りである。
　　引用：tps://www.toben.or.jp/bengoshi/soudan/work/yatoidome.html
２　スクールカウンセラーの雇い止め（事実の記述）
　　東京都の会計年度任用職員であるスクールカウンセラーが，４回の「（公募によらない）再度の任用」を終える令和６年度に向け，公募による募集に応募したところ
　不採用となる者が相次ぎ，問題となっているもの。
　　鈴木都議によるXへのポストによれば，「今回契約延長を求めた1100人の現役のスクールカウンセラーのうち、およそ15％程度が不合格となった」とのこと。
　参考：tps://www.tokyo-np.co.jp/article/307027（東京新聞）
　　　　tps://www.jcp-tokyo.net/2024/0212/90022（東京民報）
　　　　tps://twitter.com/Retsu_SUZUKI/status/1757670551433453730（鈴木都議によるポスト）
３　問題の整理（個人的意見）
（１）スクールカウンセラーの雇い止め問題について
　　　次の点から，今回多くのスクールカウンセラーが再度任用されないことは，何ら問題なく，むしろよいことだと思う。
　　ア　スクールカウンセラーが再度任用されないこと（雇い止め）は，法律にそった対応であることから，何ら問題ではない。
　　イ　スクールカウンセラーの入れ替わりが促進されることから，資格取得後間もない若手にも活躍の場が与えられ，心理士/師にとってもよいことである。
　　ウ　今回の問題を機にスクールカウンセラーは会計年度任用職員にそぐわないことがよく理解されれば，常勤採用につながるきっかけとなる。
（２）社会に訴える論点のズレについて
　　ア　再度任用されないことは問題であるという論調の記事等では，例えば次の理由（というかご意見）が挙げられていますが，再度任用されないことを問題とする根拠とは言えない。
　　　　（tps://www.tokyo-np.co.jp/article/307027　より）
　　　　・雇用継続されたが，いつ自分も切られるか不安　➡︎　多くの労働者は同じ不安を抱えて生活しているので，不安であるというだけで，再度任用する根拠・理由にはなり得ない。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（実際にそのとおりかどうかは疑問が残るが，不安の中では相談において十分な能力を発揮できないからスクールカウンセラーは
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会計年度任用職員にそぐわない，という主張は可能かも。）
　　　　・駒のように人を代えられるのは納得がいかない　➡︎　職員の入れ替えがあるのは教員も同じであるので，再度任用する根拠・理由にはなり得ない。駒のように，というのは受け止め方の問題である。
　　　　・児童生徒，保護者に来年度の不在を伝えることが大変気が重い　➡︎　教員も異動等で変わることがあるものであり，再度任用する根拠・理由にはなり得ない。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（別れもまた成長の機会であるのだから，児童生徒の成長につながるように交代の話をしてほしい，と言われそうな印象。）
　　　　・これまでの経験や成果が全く考慮されず，残念　➡︎　さらなる活躍が期待できる人の応募があればそちらを採用するものであるから，再度任用する根拠・理由にはなり得ない。
　　　　・評価がAであるにもかかわらず補充任用でした　➡︎　現場の評価と面接での評価が一致しないこともあるのだから，再度任用する根拠・理由にはなり得ない。
　　　　・現場の評価を無視した採用になっている　➡︎　同上
　　　　・向き合っているのは人の生死。現任者を切るやり方は，児童生徒に不利益を与える　➡︎　現任者の交代によりどのような不利益が生じるのか明らかでないので，再度任用する根拠・理由にはなり得ない。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（この意見の伝え方は，必要以上にエモーショナルで，一般的には受け入れられにくいだろう）
　　　　　（不安定な状態で継続的な相談に応じている中で交代することにより相談の一時的な停滞が想定される，という主張であれば，もとよりスクールカウンセラーの相談は長期間の継続を想定しておらず，
　　　　　　継続相談を要する場合は，その判断があった時点で近傍医療機関へ紹介されているべき，という反論がありうると思います。）
　　イ　そもそも，この問題は，再度任用されないことは問題なのではなく（問題として扱えないレベル），スクールカウンセラーが会計年度任用職員にそぐわないことにあると思います。
　　　そのあたりの整理ができないまま，再度任用されないという個人的な不利益について児童生徒を持ち出して訴えるので，話がややこしくなり，また理解されづらくなっていると思います。
（３）今後の方向性について
　　ア　上に記したとおり，スクールカウンセラーが会計年度任用職員にそぐわないことが問題なのであり，スクールカウンセラーを自治体や教育委員会の職員とする等，他のあり方へつなげることが，
　　　そもそもの狙いになるのではないでしょうか。
　　　　そのためには，東京都や総務省に対し再度任用されないことを問題として訴えても話にならないのであって，主管である文部科学省との間でスクールカウンセラーは会計年度任用職員にそぐわないこと
　　　について話をしていかなければいけません。
　　　　ただし，この時，ではどういう採用をしてほしいのか（立場は？人数は？財源は？）という案まで考えた上で伝えていかなければいけません。
　　　一緒に問題を解決するという立場で，むしろ自分で自分の問題を解決するという姿勢で，行政に働きかけていかなければいけませんし，できることならば政治の問題として取り上げて行く方が望ましいです。
　　イ　そのように，行政に働きかけ政治の問題としていくためには，職能団体としてしっかりまとまらないといけません。
　　　　（案のまともさは前提として）この案は全スクールカウンセラーの総意です，というものをもって行政に働きかけていけるよう，皆んなで先生を応援しますのでよろしくお願いしますと
　　　頭揃えができるように，職能団体としてまとまりを持つ必要があります。
　　ウ　さらに，このような働きかけをしていくとしたら，また，ニュースにあるような声を上げるということ自体が，他の会計年度任用職員の存在をおざなりにしていることを自覚しなければいけないと思います。
　　　　事務処理マニュアルにおいては，スクールカウンセラー以外にも，保育士，看護師，掃除作業員，医療的ケアのために置かれる看護師・言語聴覚士・作業療法士・理学療法士，スクールサポーター等
　　　様々な人が会計年度任用職員に該当することが記されています。
　　　　多くの人が，スクールカウンセラーよりも安い賃金で，同じ不安を抱えながら生活していることを理解し，会計年度任用職員制度そのもののあり方を問うて行くことが必要だと思います。
　　　そういった俯瞰的な視点を持たず，スクールカウンセラーの雇用についてだけ声を上げるというのは，社会的な支持を得にくく，何も成果をもたらさないと思います。
　　　　個人的には，そういう視点が持てなければ（持てていないから），スクールカウンセラーは会計年度任用職員止まりなのだと思います。
（４）自分たちの総括について
　　ア　スクールカウンセラーの専門性は外部性である，という意見をよく聞きます。外部の立場だからこそ，客観的なアセスメントができるものである，等の意見です。
　　　　果たしてそうでしょうか。ここで議論することではないので何も触れませんが，外部性を訴える以上，会計年度任用職員以上の常勤職には，外部性と相反することから，なれないでしょう。
　　　　そもそもどうして外部性というアピールが生まれたのでしょうか。本当に，非常勤でなければ客観的なアセスメントができないのでしょうか。常勤職につけない正当化であった可能性はないでしょうか。
　　イ　公認心理師ができても常勤職は少なく，会計年度任用職員という非常勤ポストすら奪い合いの状況です。
　　　　学会を見ても，多くの理事の先生方はとうに６５歳を過ぎておられ，若手に席が回ってきません。
　　　　ベテランの先生は退職しても開業されますので，開業カウンセリングの市場も奪い合いです。みんなが食べられる状況ではないことは明らかです。
　　　　大学院生はどんどん修了し，供給だけが進みます。大学院での学びを活かし，心理士/師として働くよりも条件が良い仕事，働きがいのある職場はたくさんありますよ。
　　ウ　スクールカウンセラー全員が学校に歓迎されているわけではありません。ニュースになった事件もありました。
　　　予算執行調査でも，「SC等の資質向上は最重要事項」と言われています。
　　　これは，若いスクールカウンセラーの資質向上という意味ではありません。ベテランのスクールカウンセラーでも，何も言われなくても，イマイチと思われていることもあるのです。
　　　　また，税金を投入する以上，本当に効果があるのか，どの程度の効果があるのか，という問いからは逃れられません。
　　　　曖昧模糊な言葉で訴えるだけでは，カウンセリングの重要性を理解してもらえません。予算レベルでは，文科の担当者の方が頑張って財務省と話をして予算をとってくれるわけですが，
　　　自分たち自身も，日頃，スクールカウンセラーやカウンセリングによってどういう効果があるのかを，専門家でない人でもわかるように説明できるようにならないといけないと思います。
　　　とにかく大切だとか，命に関わることだとか，そういう説明では，その場はそうですよねと言ってもらえますが，実は理解を得られません。
　　　また，言葉で訴えるだけではなく，定量的な指標で効果を示せることが必要です。
　　　　我々は，こういった努力を惜しんできていると思います。
　　　参考：tps://www.mof.go.jp/policy/budget/topics/budget_execution_audit/fy2021/sy0309/11.pdf（総括調査票）
　　エ　スクールカウンセラーも心理士/師も，社会で働いています。
　　　　そのため，組織に関する行政は，ある程度理解する必要があると思います。今日リンクを貼った文科のHP等は最たるものですが，見ているスクールカウンセラーはあまりおられないでしょう。
　　　社会の中での位置付けを抜きにして，児童生徒とスクールカウンセラーとの関係はあり得ませんので，ある程度行政での位置付け，行政での扱われ方も理解した方がいいと思います。
　　　　カウンセラーは社会性がないとよく言われます。個人のカウンセリングだけではなく，社会にも目を向ける必要があると思います。
４　最後に
　　スクールカウンセラーは，楽しかったですし，良い仕事だと思います。今の心理士/師としての仕事も，楽しくやっています。
　　ただ，心理士/師には難しい人も多く，これから国民にとってアクセスしやすい存在になるにつれ，問題も表面化していくと思います。
　　これからどうなるのでしょうか。明るい業界であってほしいと思いますが，明るい業界を作り出せるかどうかは自分たちにかかっている中で，地に足のついた議論は乏しいようにも思います。
　　この日記が，心理士/師業界の発展につながり，ひいては国民の福祉と健康につながる一助となればとても嬉しいです。
　　ありがとうございました。
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の具体的になんて本(ネットのpdfでもよい)の何ぺージあたりからが元増田の問いにとって核心なのって話よね
てか、ラムダ計算よりむしろ記号論理学のほうが学問としての領域が気持ち広くなってね？
ちなみにそもそも自分自身ラムダ式を勉強した経験があるけど
1. 変数xはラムダ項。
2. ラムダ項M, Nに対して (M N) はラムダ項。この形のラムダ項を適用（ラムダ適用）という。
(後略)
という定義があるんだけど、これに基づけば(x x)というのもラムダ項じゃないのって思ってた。
でもラムダ式で(x x)なんて形のは見たことないし、違うんだろうなと。
でも論理的にはなぜ違うのか全く納得できてないので(納得感が正しさにとって問題じゃないとはいえあえて言うが)(x x)だってラムダ式でしょって胸を張って言い張れる。
なんでxxがラムダ項といえないかお前は説明できそうだな？教えてくれんか？
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日本人はいじわるがお好き？！経済セミナーs.pdf:
http://www.souken.kochi-tech.ac.jp/seido/wsimg/2005-12%20%E6%97%A5%E6%9C%AC%E4%BA%BA%E3%81%AF%E3%81%84%E3%81%98%E3%82%8F%E3%82%8B%E3%81%8C%E3%81%8A%E5%A5%BD%E3%81%8D%EF%BC%9F%EF%BC%81%E7%B5%8C%E6%B8%88%E3%82%BB%E3%83%9F%E3%83%8A%E3%83%BCs.pdf
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もしかしてマジでそれらができるって知らなくて言ってた？
ホスピス医療、緩和ケアではそういったことは発生する。
例えば医療用麻薬の類いを使って良いと言う要件があるわけだけど、その中にはもう回復が難しく他に方法が無い場合に限って使うと言うものもある
ここら辺は学会がガイドラインを公開しているから興味があれば読んでみて
https://www.jspm.ne.jp/publication/guidelines/index.html
定価とか書いてあるけどPDFなら無料で読める。
誤解が無いように添えておくと、ここでは癌の話になっているけれども、他の難病でも考え方はほぼ同じ。痛みを抑えてQOLを上げる事を優先する治療が存在し、それが単に延命治療をする場合よりも寿命を縮めても優先することができると言う話だからね。
殺すために薬を使うわけじゃ無いから。
よくある誤解として、医療用麻薬を使うと即座に死ぬとか、段々と効かなく成って苦しむとか言うのものがある。ガイドラインではそれをどのように緩和して分かってもらうかという事が一章割かれて書かれているけど、ホントマジよくある誤解なんだよ。
最後のケアとして安楽死しかないと思い込んでるなら間違い。んなわけない。
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■新聞のスクラップも増田やってみるみてっや出す間もプッ楽素ノン分し（回文） 

おはようございます！
新聞たまーに読んでるんだけど、
そうね、
それで面白そうな気になった記事とか言葉とかを
写真で撮って撮ったままのレリゴー状態だったの。
ありのままにね。
それでどうしようかなーって
いつかそれを整理する日が来るとは思っていなかった昨今の今！
私は新聞スクラップもタブレットでしちゃおう！作戦の実行ができるかやってみたの。
なんでも
メモとは違うホワイトボードみたいなアプリがあってフリーボードってのが、
そこにペタペタ貼るだけなのよ！
めちゃ簡単！
写真は直接貼れないので共有のリンクのURLを貼り付けたら写真がカードになって勝手に貼り付けられて、
しかもリンクが生きている！
先に行っちゃうと最終書き出しをPDFにしてその写真のリンクもタップすればリンク先の写真が開いて見れるので、
これなんてマルチメディア？って思ったわ。
マルチメディアってもう誰も言わないぐらい浸透したと思っていたけど全然浸透してなかったわね。
そのぐらい感動つーか簡単つーか便利なのよね。
そんで写真のリンクをペタペタ貼って注釈をペンでメモれば簡単出来上がり！
糊もハサミも、
そうよ！スクラップブックすら必要ないのよ！
もっと早くにから気付いていたら良かったわ！って後悔あとを濁さずか後悔あとを立たずなのか
この際どちらでも良いぐらいの衝撃！
これはほんと仕上がったら、
PDFにしてしまって完結なのでスッキリよ。
だってさー
新聞も読んだら読んだですぐにその日のうちにもう窓から投げ捨てちゃうぐらいのレヴェルで整理しちゃうから、
せっかく読んだ新聞を内容何もスルーするってのはもったいないじゃない？
なんでこんなこと早く気付かなかったのかしら？って
そのエコシステムに今さら感心するばかりだし、
エコチャンバーかエコバーチャンかどちらでもいいぐらいどうでもいいことと同じなのよ。
うわ！私の写真で取った新聞のスクラップ大杉漣！って言うほど。
これで整理が捗るってもんよね。
それはそれで
過去の写真をいくらでも遡れまくりまくりすてぃーなので
暇があったら大いに整理したいところよ。
つーか
これ結構時間作業的に楽しいからついつい時間を忘れて時間が経ったことを意識してしまうのよね。
いくら時間があっても足りないわ！
あとさー
思ったのが、
ハードウェアがもたもた止まってる時間がもったいないので、
これもサクサク動くさ加減も大事よね！
コピーして一瞬動作が止まって、
画面を切り替えているときも止まっていて、
貼り付けの指示を出したのに、
即反応してなくてもう一回貼り付けしたら2つ貼り付けられちゃったりして、
それでまた2つは必要ないので1つ貼り付けた余計な分を消すと
それにもまた処理時間がかかるとか！
もーそんなの意味なくない？って
やりたいことを手を動かしているのがハードがモタモタしていたら足かせになるわ手作業だけどね！
なので一応は3年ぐらい前に買ったタブレットだけど相変わらず今もサクサク動いているところは素晴らしいわ。
なんかディスっているわけでは無いんだけど
Androidのタブレットは遅いわ。
こーなるってーとじゃない方のタブレットが快適に動いて素晴らしいの。
そんで電子スクラップも慣れてくると画面分割して
写真を選びながら貼り付けてって、
同時進行出来たりするように慣れるので作業が本当に捗るのよ。
タブレットに使える電子ペンも
絵心がない人が電子ペン買っても日ペンの美子ちゃん以外役に立たないと思っていたけれど、
タブレットに直接書き込めるのは
字の上手い下手はあるにせよ便利よ！
デジタルなのにアナログなことをやっていて何か矛盾している様な余地があるけれど、
でもこれって、
いままでこう言うデジタルなことはパソコンで大勝利！
マウスとキーボードがあればそれ以外は必要ない！って過激な論を展開するほどの支持はしないものの、
まあそのマウスとキーボードは大切よねって少なからず思っていたけど、
こうもインプットしたものをアウトプットしやすくまとめやすいツールを実感してしまうと、
いままでのこう言うパソコンでの作業がー！って強く論じる過激な意見は言えんのよね。
またパソコンとは違うエコシステムよ。
もうエコチャンバーかエコバーチャンかってどちらでもいい、
そのなんというかその私が新しく知ってしまった生態系は
今まで知らない生物でも発見してみるかのような眼差しなのよ。
つーかその新しいエコシステムに気付くべきだわ人類は！って思うぐらい。
ちゃんと快適に且つまともに動作して動くタブレットの如何に重要なイカ2貫以外にも重要なことが分かったわ。
タブレットってコンテンツの再生装置ばかりだと思っていたけれど、
まさに目から鱗が落ちるほどのほどよ！
あんまりまた意識高いこと言ってるとすぐに飽きちゃうので、
それがないようにしていき活用したいと思うわ。
つーかこれみんな知ってて私だけ知らなかったら
それなんて浦島太郎さん？って思っちゃいなよ！って思うわよね。
うふふ。



今日の朝ご飯は
チキンタマゴサンドにしました。
お休み中は生活のリズムが乱れていけないわよね。
身体が動かさないから寝付きが悪い悪い。
ねつきいいキツネ
とは大違いよ。
ペース乱れちゃうわ！
デトックスウォーターは
ホッツルイボスティーウォーラーにしました。
ちゃんと朝温かいものを摂って身体の中から温めて始動よ！



すいすいすいようび～
今日も頑張りましょう！
Permalink | 記事への反応(0) | 09:00 
ツイートシェア
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普通にあるぞ。いまワイが処方されてる薬がそれ。心毒性があって半数致死量が低い毒薬。ODなんてしたことないけどな。
www.doyaku.or.jp/guidance/data/H21-4.pdf
Permalink | 記事への反応(1) | 17:35 
ツイートシェア

■ファミレスで増田デジタル手書きメモメキが光多事で出すまでスレ見ぁ負（回文） 

おはようございます。
最近ファミレスで書いていたりしていることが多くてなかなか朝のファミレスは人が少なくて快適よ。
こないだの話ししたっけ？
お昼に行ったら人がパンパンで地獄ファミレスだったって。
広いテーブル席につきたかったけれど、
それも果たせずにあまりノートパソコンとか広げられないところでは作業しにくいわよね。
そんなところで作業すなー！って言われるかもしれないけど、
概ね快適よ今日のように朝早く来ることができたらね。
もうさ、
忙しいというか後で見てゾットするんだけど、
日のゲームのプレイ時間を見るとドン引きしてしまうわ。
なので、
ゲームは捨てた気持ちで捨てないけれど
今日は外に出てお出かけした気分で外で書けば気分もまた違ったようなイキフンの雰囲気になるかなーってそう思うのね。
私が懸念しているのは、
朝モーニングを猫ロボットが持ってきてくれたけれど、
伝票も一緒に乗っているのを受け取るのをすっかり忘れていて、
これはどう申告しようものかしら？と今からこれドキドキしているところよ。
1日にさもう10時間とまでは行かないものの、
そのぐらいのプレイ時間を超えてしまうと、
日常生活に支障をきたしそうなのでそこまでは行かないものの。
って言ってる矢先の3本の屋を束ねそうな心細い気持ちのときに、
猫じゃない人間の店員さんが持ってきてくれると思ったら、
な！なんと！
猫ロボットが伝票持ってきたにゃー！ってこれでお支払するにゃ！って言うじゃない。
うわ！私の思ってたのと違う人間が持ってきてくれる伝票かと思いきや、
もはや猫ちゃんロボットは給仕の他に伝票まで届けてくれるとか！
なんてお利口さんなの？
もうこれだけで泣ける！
みんなコピペしてメモっていいわよ！ってぐらいみんなに言いたいぐらい！
このお利口さんな猫ちゃんロボットは伝票まで持ってくてくれるとは、
人間の想像を越える絶するナイスな働きっぷりを発揮する次第なのよね。
そのぐらいビックリしたわ！
今日イチびっくりしたかも！
これを更新する今日のびっくり記録を叩き出せるようにしたいわ。
今日を貴重に過ごしたいものよ。
ファミレスで人が多いときは、
なにか面白い話でもよその席から聞こえてくるかも！って思ってイヤホンをしなかったりしたりとか、
どっちかのモードで耳をそばだてているんだけど、
耳を武器にして戦うアニメがないぐらい私は耳の能力を発揮できたらいいなーって思う勢いで面白いよそのテーブルの話でも聞けたらなーって。
でもなかなかそうは問屋が美味しい海苔を卸さないように、
なかなかそういう面白い話はないものよね。
そう簡単に訪れる簡単な季節の訪れとは違うのよ。
もうすぐ春が恋しいぐらいの気持ちを持ってすれば、
でも人の少ないときはイヤホンしてラジオをご機嫌さんに聞きながらノイズキャンセリング機能を発揮すればもう快適なデスクに早変わり！
そうそう、
朝の少ない人数のファミレスの店員さんが猫ちゃんロボットに頼らなくてもいいぐらいの客数の時、
子どもちゃんのドリンクバーでの色々なドリンクを混ぜて見たことのない色のドリンクを開発する余念のなさには関心よ。
お行儀よく、
トレイに何種類かのドリンクを入れつつテーブルで混ぜるかの如く！
そこはタニコーの五徳も燃え上がりそうなほどの良い火加減での熱量で
研究熱心な子どもちゃんも見かけるわよ。
よく居酒屋さんではドリンクグラス交換制でーす！って満を持して言うのをそもそもとして無視している、
たくさんのグラスに緑やオレンジやらの色の液体が満たされたコップをトレイに一生懸命運んでいるさまを見ると胸熱子ども研究者よろしくよ！
そんでさー
ドライアイスとかあれば、
研究感出んじゃん！
ファミレスもドリンクバーでドライアイスを提供して子どものドリンクバーの飲み物研究に寄与できるようにした方がいいかもしれない鴨鹿。
そんな鰯気な気ももちになりそうな感じだけれど、
子どもちゃん研究勤しんで頑張って欲しいものよ！
きっとこんなところからなんとか賞の受賞するきっかけを得る子どもがいること間違いないわよね。
それで何の話だっけ？
そうそう、
ファミレスで物書きや物読みがはかどるって話で、
私ついにやってみたいことも達成しつつ、
タブレットで手書きメモをやってみたかったのよ。
PDFで印刷したものをタブレットに取り込んで、
ペンで赤入れるの！
推敲とかしたいじゃない！
結果から言うと、
ファイルの取り回しがパソコンのそれと違って、
クラウド前提だし、
その私が思ってたのとちょっと感触が違うファイルの取り回しの違いにも戸惑いながらも、
これはこれで便利だわね！って思うのよ。
紙に書いたメモも取り込んで手書きメモ！
なんだか
やってることがアナログ7日デジタル7日、
なのかかかるかもしれないぐらいの期間。
きっと習得には8日位かかるかもしれない慣れさ加減かもしれないけど慣れたら慣れたで便利だわ。
紙が散らばらないし。
あちこち紙がどこ行ったっけ？ってならなくて一箇所でまとめられているから便利ね。
紙に書いてアナログをタブレットでデジタルで取り込んで仕上がったA4ランクの美味しい牛肉よりかはちょっと面積の大きなA4サイズの紙に印刷してファイリングして、
やってることは
アナログなのかデジタルなのかよく分からなくなってくるけど、
思いのほか、
快適かもしれないわ。
ただタブレット重たかったり、
つい充電し忘れちゃって充電がない時が動かせなくにっちもさっちもどうにもレッドブル！
でもさ、
私ややこしいなーって思ったのが、
紙の書類とデジタルで取り込んで以降、
またその書類に書き込んでしまって、
デジタルとの違いが出てくるじゃない？
そこで世界が2つできるように、
どのバージョンが正しかったり新しかったりって、
バージョン管理がムズそうじゃない？
これは気をつけないと、
新しいバージョンを見失ってしまうわ。
あと
KeepのメモならとりあえずAndroidとかiOSとかで違いがあっても問題なかったけれど、
タブレットのメモはiOSでしか取り回しができない、
いや見れるけれど編集はしにくそうなのよね。
そもそもとしてペンがiOSでしか使えないってこともあるし、
完全にメモ環境がiOSに依存してしまう危険性を孕んでいることは間違いないわよね。
つねに、
ネットワークにiOSに依存しないファイル形式で上げておけばとりあえずはメモの閲覧はできるけど、
今思ったら完全にiOSに依存になっちゃうわ！って思ったけど、
もう取り返しの付かない便利さなので、
なにか困ったことが発生するまで
使ってみることにするわ。
いままで紙があちこちに散らばっていて困っていたので、
それを集約して1つのところにそうよ！一所懸命になれば
一つになるのよ！ってことに気づいたわ。
なるほどねー！って思ったわ。
私はそんなどうでもいいことを思いつつ、
猫ちゃんロボットが伝票を持ってきてくれたことに驚きを覚えたのを隠しきれず、
頭だけ隠してお尻だけ丸出しの、
なんの競技かよく分からない、
お尻を出した子一等賞！にはならないように気をつけたいと思うわ。
お尻丸出しなんて恥ずかしいじゃない。
うふふ。



今日の朝ご飯は
朝の縞ほっけ大の朝定食よ！
北海道から捕れたての干しホッケの開きの焼いたのの朝定食よ！
つーかホッケでかすぎ！
ホッケでかいど！なんちゃって！
それが言いたいがために鐘を鳴らしているわけではないんだからね。
ご飯が進みまくりまくりすてぃーよ。
デトックスウォーターは
朝起きてホッツ白湯だけ頂いて出てきたわよ。
朝だからって休みの日も早起きを心がけたい気持ちを忘れないように！
忘れたときこそ寝坊しちゃうからね！



すいすいすいようび～
今日も頑張りましょう！
Permalink | 記事への反応(0) | 10:22 
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対策とセットで公開しろよボケが
まずサンプルは
https://www.neo-blood.co.jp/
を見れば大体わかる
こういう詐欺サイトにはひっかからないようにしような


で、対策
見分け方としては
https://www.ccj.kokusen.go.jp/jri_sysi?page=sgSite
あたりが参考になる
最初から騙されずに買わないのが一番いい。このサイトで予習すればだまされる率も減るだろう


で残念ながら騙されてしまった場合。
汎用的な対処法については
https://www.ccj.kokusen.go.jp/chatbot_answer?page=mhuhn&ksi=credit
の3．クレジットカード会社への相談についてを見ろ


追記を見たが銀行振り込みの場合は
https://www.ccj.kokusen.go.jp/chatbot_answer?page=mhuhn&ksi=paid
が参考になるだろう。クレカ会社より早いかもしれないぞ
警察行って被害届出して、銀行に行くだけだな。頑張れ


で、ここから↓は「クレジットカードで買い、決済も通ってしまった」かつ「商品が届かない」場合に限っての戦い方を書く
理由は実際に俺（正確には家内）が受けた被害がそのタイプだからだ


まずは不正利用の可能性があるので、即刻カードを止める
そのときに、「チャージバックの手続きをしたいんだがどうすればいいか」も一緒に聞いておく
あとからチャージバックの手続きを取ることになる
※ちなみに最初に消費者センターに相談したが、最終的にはVISAにチャージバックを申し込むしかないので、消費者センターの出番はない。親身に相談には乗ってくれたが実効力は無かった。


次にメールが返ってこないことを承知で以下のサイトのサンプルをベースにした「契約取り消し通知書」を、おそらくは贋サイトに設置されているお問い合わせ窓口のフォームやメアドに送る
https://syouhisya.net/nettsuhan_torikeshitsuchi/
Ａ） 通常のバージョン

を使うといい　※AとB間違えてたので訂正　すまん
これは相手に届けるのが目的ではなくその後の手続きをスムーズに進めるための材料づくり
なので催告とかまでは要らないと思う　どのみち内容証明郵便では送らない（そもそも送るための住所がダミーだし送っても意味ない）

俺が送った実際のメールは下記　見ればわかるがAをベースにしている
なお業者には名前と住所を知られてしまうことになるが、どうせ通販と思って買っているので向こうにはバレている
通知書
令和４年２月７日
株式会社アクセサリー本舗　御中
住所　××県　××××××××××××１０１
氏名　●●●●
貴社の運営するサイトで購入した商品の売買契約の解除（取消）について
私は、令和４年１月２２日、貴社の運営するウェブサイト（ https://trailover.top/ ）において下記に挙げる商品を購入する旨の申込みを行い、同年１月２２日、貴社サイトに記載されている要領に従って当該商品の購入代金として金８４９０円を支払いましたが、未だ貴社から購入した商品の送付を確認することができない状況です。
つきましては、私は貴社と取り交わした当該売買契約を解除（又は取り消し）いたしますので、至急、お支払いした商品の購入代金および送料の合計金８４９０円を返金くださいますようお願い申し上げます。
記
1 x |||1列3段タイプのフラップチェスト （約）幅40cm■色：ホワイト・ナチュラル・ブラウン［ディスプレイラック マガジンラック ラック 壁面収納 見せる 本棚 木目 収納 キャビネット フラップ扉 お洒落 シンプル モダン 選べるカラー］ (500028211) = 7,040円
1 x お買い得品！携帯電話 スマートフォン用ネックストラップ idカード ネック ストラップ 首に掛ける十分な長さの丈夫なストラップはワンタッチで取り外し可能。安い 子供用、ガラケー|||モバイル ネックストラップ。スマホストラップ 首かけ型落下防止ロングストラップ。ワンタッチで外してスマホリングにも。旧携帯や社員証、IDカード入れ、パスケースにも。キッズ キッズ携帯 子供 iPhone エクスペリア (lqd_neckstrap01) = 200円
カラー シルバー
1 x お湯の上でもふってチャポチャポ、カラカラ！赤ちゃんの感覚を刺激するバストイ|||あす楽【munchkin マンチキン】ベビーバスボール (ピンク・ブルー)知育玩具 赤ちゃん 水遊び 水あそび お風呂遊び おもちゃ シャワー 出産祝い 誕生日 お祝い プレゼント ギフト (tymu11381) = 440円
カラー カラー
バリエーション ブルー
1 x 冷凍ケーキ/パスキエ/マカロン/冷凍/|||ケーキ屋さんやカフェと同じ味わいをご家庭で！ BRIOCHE PASQUIER［ブリオッシュ パスキエ］パスキエ マカロンコレクション（6種各2個）［冷凍のみ］ 【3～4営業日以内に出荷】 (26461-1) = 810円
以上


で、これを1日1回、5日間ほど連続で送り、都度PCの時刻が入るようにしてスクショを取るか、お問い合わせフォームの場合は「入力して送信前に」PDF印刷しておく
（お問い合わせフォームは所詮ダミーであり、送信するとテキストデータは闇に呑まれるだけなので）
俺の場合はメールとフォームへの問い合わせを両方やって全部記録を残した
さらに2週間程度待ち、いつまでも返信が無いしモノも送られてこないことを確認する
駄目押しで最後通告をもう一通送ってもいい
しつこく送っても返信が来ることは無いので限りなくしつこく行く　こうすることで民事上の要件は十分満たすはずだ
どうせ向こうは日本の法律に従う気はないが念のためだ


ほんで、そのスクショを手元にカード会社に連絡し、チャージバックの手続きを行う
https://www.gladiator.jp/false-pretenses/2019/11/07/%E3%82%AF%E3%83%AC/
既に停止のときに問い合わせしていて、チャージバックの手続きが分かっていたり、必要な書類が手元にある場合はその通りに進める
そうでなければ改めてクレジットカード会社の窓口に連絡して口頭で話せばチャージバックに必要な書類とか連絡先を教えてくれる
だいたいは家に書類が届いてそれに返送する形になるかと思う


あとは教えてもらったとおり／紙に書いてある通りに、クレジットカード会社にチャージバックの訴えをしこしこ書いていく
要点としては
①そもそも特定商取引法に基づく表記のない詐欺サイトであること
②運営者の住所氏名がダミーであること
③商品が届かないこと
④商品が届かないことを理由に催告を再三行ったが返信が無いこと
　このとき、撮っておいたスクショやPDFを参考資料として添える
　郵送の場合は印刷して同封する


俺の場合は上記を述べたうえで、さらに余白に英訳した文も載せた
理由は向こうの上司的な存在はVISAになるだろうからだ　意味があるかは知らん


あとはVISAが頑張ってくれるので待つ、返金を確認して終わり
俺の場合は3か月くらいかかったが詐欺師から無事金を取り返し、その金で焼肉を食った


たかだか8000円のためにどんだけ時間と手間をかけるんだという思いもあるが、泣き寝入りして詐欺師を儲けさせることは嫌だったので戦った
お前も泣き寝入りしてないでちゃんと戦え。詐欺師に儲けさせるな


 「ボケが」について解説する
たいした理由ではないが複数ある
詐欺手法の拡散が目的という割には情報が無い
　これが一番でかい
　サイトを示すとお前が幇助とかになるのが怖いのかもしれないが、俺が貼ったまとめサイトみたいなのもあるし、スクショ撮ってもいいし
　https抜きで晒すとかやりようあるだろ
　文脈付きで晒した実物に騙されたとか言ってお前を責めてくる奴がいるわけねえだろ、常識で考えろ
　んで対策もぶっちゃけ自分が取ってないから、見た人がどう行動するべきかも書いてないじゃん
　なんも情報ないから得られるもんがねー　注意喚起になってねーからそれ
 結局泣き寝入りして詐欺師を儲からせてるくせに「Googleの責任」
　チャージバックは調べたところ支払いを踏み倒す制度なので、チャージバックされればそのまま詐欺師への有効打になる
　銀行口座の場合はもっと迅速にもっとヤバい口座凍結という手段が取れる　口座凍結されたらまっとうな回復手段は無いらしい　クリティカルヒットだ
　かように戦う方法はある　やってないのはお前　（やってるならそのまま頑張れ、勝ったら報告しろよ）
　戦って詐欺師から金をもぎ取り返してから他人の責任を問え
微妙に間違った情報を書いている
　ベトナム人がどうとか商品がニッチだとかはぶっちゃけ本質ではない　差別はやめろ
　スクレイピングで吸い取ってるんだからお前だろうと誰だろうと何かニーズを満たす商品を乗せてるに決まってる
　名前なんか適当に決めてるんだからどの国籍だってあり得る
　判断基準はそういうのじゃなくて、トップレベルドメイン（.top, .shopとか）、特商法に基づく表記、住所氏名がダミー、値付けがおかしい、他の商品の説明が明らかにフリマサイトとか
　あとはまあ消費者センターのHPに全部載ってる
　愚痴る前にちゃんと精査してから共有しろ
 騙されて反省してます感が足りない
　騙されたことはお前の落ち度　真摯に受け止め反省しろ
　俺は騙されたの自分じゃなかったけど、もし自分が騙されたとしてもそこは反省して、それはそれとして戦ってたと思うよ
 闘志が足りない
　https://i.imgur.com/1r7WKKL.jpeg
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■エンタングルメント

Googleで完全一致検索したら約80700件ヒットした。
"量子もつれ"で完全一致検索すると約140000件ヒットするので、思ったよりは認知度に差がない。


エンタングルメントで完全一致検索すると「エンタングルメントのお気持ちを知る」という東大のPDFがトップに出てきて、なんとなく煽られてるような気持ちになれる。
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